

[第47号]

かけはし

若松地域づくり協議会

23年度の地域づくり功労表彰者 安全と“やすらぎ”を感じる町づくりに貢献

北浜俊則氏・内山尚弘氏・原 克実氏・長谷川 廣氏

4月29日(土)開催の当会2023年度総会の席上で、恒例の地域づくり貢献者の功労表彰授与式を執り行いました。

今回は北浜俊則さま(中野)、内山尚弘さま(中若松)、原克実さま(中若松)、長谷川廣さま(北原永)の、4名の方を表彰させていただきました。

北浜俊則さまは、30年近く若松の目抜き通りである消防車庫前の花壇の維持管理に努められてきました。特に、春先になるとスイセンで「光太夫」の文字が浮かび上がる名物の花文字の製作者でもあります。

内山尚弘さまは、若松の表玄関、近鉄伊勢若松駅前の「大黒屋光太夫ブロンズ像」の建つ花壇のお守りや、ロータリー周辺の清掃等に長い間ご尽力をいただいています。コロナも沈静化し、光太夫の故郷「若松」来訪者も増えてきました。お二人の地域美化の奉仕活動は、地域住民の心を和ませ、来訪者への“おもてなし”にも繋がっています。

原克実さま、長谷川廣さまは、鈴鹿市消防団・若松分団の団長・副団長の任も含めて、24時間、365日、有事の出動、地域住民への防災・防火訓練のご指導をしていただきました。

また、昨年の三重県操法大会では、準優勝という輝かしい評価を得ています。

長期間、地域住民の“安全・安心”な生活を守り続けて頂きました。

表彰授与式には、4名のみなさまがご臨席いただき、当会の会長より表彰状を授与させていただきました。4名を代表して、原克実さまから謝意が述べられました。



原さん

長谷川さん

原田会長

内山さん

北浜さん

表彰授与式(受賞の北浜さん)

功労表彰者推薦の言葉



地域美化と光太夫顕彰活動に貢献

北浜 俊則さん



若松地区の目抜き通り(若松小の道路沿い)の花壇の維持、管理に努め「心和む美しい景観」を地域住民、若松来訪者に提供いただいている。学校周辺の草取り等も通年的に取り組んで頂いています。

花壇には、水仙で「光太夫・1782年」の文字をつくる等、「大黒屋光太夫」顕彰会事業を側面的に支援いただいている。

(金武 勇)

華やぐ若松表玄関「おもてなし」の奉仕

内山 尚弘さん

若松の表玄関、近鉄伊勢若松駅前ロータリーの花壇には四季折々の草花が咲いている。内山さん自ら植木やお花を調達して植えていただいている。また、その維持、管理に努め「心和む美しい景観」を地域住民や若松来訪者に提供いただいている。

ロータリー内外の清掃にも通年的に取り組み、光太夫の故郷“若松”的「おもてなし」に貢献いただいている。

(金武勇)



24時間365日 住民の生活を守って頂きました

原 克実さん 長谷川廣さん



消防団活動を通して、長きにわたり昼夜問わず地域住民の命と財産を守っていただきました。

有事の場合の速やかな行動をはじめ地域で取り組んでいます防火訓練や火災予防の啓蒙活動にも住民と連携したご指導・支援をいただいている。また、若松小学校の防災訓練、各種行事でも交通整理などでご尽力を頂いています。

(左の写真 三重県操法大会で準優勝 右:原 克実氏 左:長谷川廣氏)

(小林茂夫)

町の功労者をご推薦ください

地域振興や地域住民の安全・安心な暮らしを築くために、陰日向でご尽力をいただいている団体、個人の功労表彰を継続しておこなっていきます。

あなたの近くで推薦したい該当者がお見えでしたら、地域づくり協議会役員、自治会長さんなどにご提案いただければ幸いです。

